

dans le livre primitif, pour faire place aux compléments indispensables. Il y a ajouté une seconde partie, où se résument les trente dernières années du Vœu National, complétées par la description sommaire de la Basilique et la rapide énumération des oeuvres spirituelles, dont elle est le foyer. Un appendice contient le compte rendu des inoubliables cérémonies de la Consécration. C'est sans contredit l'un des ouvrages les plus autorisés sur Montmartre et le culte du Sacré Coeur à cet endroit privilégié.

Almanach catholique français pour 1920. Publication du "Comité catholique de Propagande française à l'étranger." Bloud & Gay, éditeurs.—Cet almanach est d'une lecture très variée et fort intéressante. Toutes les classes de personnes et les différents âges y trouvent ample matière instructive. Nous le recommandons à tous ceux qui désirent connaître plus intimement l'admirable France catholique.

Catéchisme des Sociétés coopératives agricoles par l'abbé J.-B.-A. Allaire, Saint-Hyacinthe, Qué.—"Les services que ce petit livre rendra aux cultivateurs, écrit Mgr l'Evêque de Saint-Hyacinthe à l'auteur, sont incalculables. Rapidement ils y trouveront et les règles à suivre dans l'organisation d'une coopérative, et les principes pour la bien gouverner, et les moyens d'éviter les dangers dans toutes ses transactions."

DING! DANG! DONG!

— S. E. le cardinal Bégin, archevêque de Québec, S. G. Mgr Mathieu, archevêque de Régina, et S. G. Mgr LeBlanc, évêque de Saint-Jean, se sont embarquées le 22 avril à New-York, à destination de Rome. Tout en accomplissant leur visite *ad limina*, Son Eminence et Leurs Grandeurs ont assisté à la canonisation de sainte Marguerite Marie et de sainte Jeanne d'Arc.

— S. G. Mgr Sinnott, archevêque de Winnipeg, est revenu le 15 mai de sa première visite *ad limina*. A l'occasion de son retour, des adresses française et anglaise lui ont été présentées par les deux vicaires généraux du diocèse, Mgr Cherrier, P. A., et Mgr Blair, P. D.

— S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., qui pendant une quinzaine de jours, a aidé à confirmer dans la ville de Montréal, est revenu à Saint-Boniface le 28 avril au soir et reparti le 30 pour Le Pas.

— En l'absence du chancelier de l'Université du Manitoba, et en sa qualité de vice-chancelier, Mgr Cherrier a présidé le 15 mai la cérémonie de la collation des degrés académiques.